
2019～2020年度 No.1

　第 　 11　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

伊賀地区ガバナー 進藤第１副地区ガバナー 中井第２副地区ガバナー

〇  L根岸　久美子委員長 〇  L長瀬　功依　副委員長 ✕  L小倉　豊　副委員長

〇  L小川　清正副委員長 〇  L藤田　幸直　副委員長 〇  L池田　重雄副委員長

〇  L前川　薫　　　委員 〇  L金　炫雄　　　委員 〇  L氷田　孝　　　委員

✕  L黒井　朝久　 委員 〇  L若月　小百合委員 〇  L新渕　伸也　 委員

〇  L増渕　秀一　 委員 〇  L須貝　利夫　 委員 ✕  L岡江　真一　 委員

✕  L清水　昭洋　 委員 ○  L金岡　世潤　 委員 〇  L鈴木　昌輝　 委員

〇  L中村　三奈    委員

〇  キャビネット副幹事山本　憲一

Ｌ清水雄二
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作　成　者

次回開催日時
　　　　　　場所

第58回OSEALフォーラム2019 広島について

報告・反省点など

第103回シンガポール国際大会について

1.早期登録状況

2.シンガポール視察の報告

協議・審議事項

審議経過事項の概要

次　　　第

出　席　者

　２０２０年　　３月　　　２３日　　　月曜日　　　　15時　45分　～　17時　30分

3.ガバナーとガバナーエレクトを囲む会

開会の挨拶

委員長挨拶

キャビネット事務局

　Ｌ増渕　秀一

4.スケジュール確認

議　　　題

配布資料の確認

出席オブザーバーのご紹介

議事録作成者の指名

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ長瀬　功依　

2020年　 2月　17日　　月曜日　　　　　　　15時　 30分　～　17時　 30分

マイスペース＆プラザ　新宿ビッグスビル店

　　　　　Ｌ根岸久美子

委　員　会　報　告

国際大会委員会

　出席オブザーバー
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No.2
議　　　題

だと納得して頂きたい。ドリンクについては小倉副委員長のおかげで良いものが出た。

も落ち着いた色調であった。説明も分かりやすく素晴らしいマネージャーであった。

低く圧迫感を感じた。また宴会場の柱が気になったので、あまりいい印象ではなかった。

②こちらは①と比べるとビジネスホテルのような雰囲気で見劣りがした。宴会場の天井が

聞きながら宴会用のメニューに沿ったお料理を試食した。披露宴や各種パーティーをよくして

③こちらは会員制のスポーツ俱楽部の宴会場を拝見し、Ｌ森の知人と共に俱楽部の歴史を

受けた。お料理・ドリンクはいかようにもアレンジ出来ますとのこと。ただバスを用意しないと

いけない場所なので、そのあたりが問題となる。以上を1/24にキャビネット事務局に於いて

レット送付準備だったため議事録はありません。シンガポールまであと5～６回委員会が開催

されるが委員会一丸となって「シンガポール国際大会を成功させよう」と改めて感じられた。

閉会の挨拶を池田副委員長からいただき終わった。第9回は12/2忘年会・第10回はパンフ

審議経過事項の概要

各メンバーから意見を聞いた。まず問題となったのが、開会式の席取りの件で330-A地区

と大変になるということがわかった。（これは国際大会時にも考えられる）電車は乗換が必要

G・GEを囲む会の会場を３ヶ所下見した。①ザ・セントレジス②ヨークホテル③シンガポール

スイミングクラブ。本部ホテルや開・閉会式・セミナー会場であるマリーナベイサンズ周辺

から繫華街のオーチャードロードまでの移動をタクシー・電車で確認。春節前ということもあり

中国からの観光客がとても多かったため、タクシーはUberや配車アプリを登録しておかない

キャビネット事務局へ報告。よく参加されていて名簿にお名前のない方へ登録を勧める。

するなど。ただガバナーや歴代の方の席は別途確保した方が良いとのこと。

のやり方が他地区から顰蹙をかってしまったので、今後は検討していく。複合単位で協力

のご指示がありザ・セントレジスに決定した。ただ会費が高くなるので、もう少し交渉が必要

キャビネットからの報告を山本副幹事から。積極的にイベントには参加をお願いしたいと。

ガバナー晩餐会については受付で多くの問題があった。会費を当日支払われた方がいた。

シンガポールは事前振込のみとする。受付は各Rごとに2～3名配置し男女混合にした方が

良いのでは？いずれにしても役割分担表を確認して事前に自分の仕事を把握する。

料理に関して苦言が多かった。ケータリングのお料理である旨は告知済みなので値段相応

となるが１回乗れば簡単だと思われる。ツーリストパスも有り。シンガポールの物価は東京と

もご同行していただく。①から順に下見へ。マリオットグループの最上位ブランドだけあり

変わらないと考えたほうがよい。ローカルなお店で食事をするなら安いが…

会場の下見には現地コーディネーター兼通訳・③をご紹介して下さった渋谷ＬＣ　Ｌ森亮介

エントランスから多くの絵画・ブロンズ像等美術館のような雰囲気があり、天井が高く宴会場

伊賀ガバナー・上野幹事・阿部会計に資料をご覧いただきながら説明をして、ガバナーから

いるのでご安心くださいとアプローチされた。お料理は現地の方が頂く中華料理という感じを

2.1月15日から19日まで小倉副委員長・JW道下氏・委員長でシンガポール視察

1.早期登録は今のところ約100名。委員会メンバーは登録必須。登録したら必ずクラブから


